

WIR IN MARIEN



Dienstag 4.02.2024

Wir freuen uns sehr auf einen Abend zusammen mit dem Ehepaar Ziebeker, den Initiatoren des Mindener „Pfades der Menschenrechte“.

Unsere bislang noch kleine Gruppe freut sich über Zuwachs. Setzen Sie sich bei Interesse sehr gerne mit Helga Buchholz (Tel.: 3885168) oder Ilona Wolter (Tel.: 3864202) in Verbindung.



Neuer Kunstpunkt „Asyl“ an der Marienkirche. Seit dem 15. Sept. ist die St. Marienkirche Teil des Mindener „Pfades der Menschenrechte“.

„Goldregenrausch“ Freie Bühne Wendland spielt am Weingarten



Die Freie Bühne Wendland ist mit Kerstin Wittstamm wieder zu Gast am Pfad der Menschenrechte.

Nach „Emmas Glück“ freuen wir uns sehr auf das neue Stück! Zum Inhalt: Greta ist die Schwester von Mariés Vater. Sie hat Marie aufgezogen, weil die von den Eltern vernachlässigt wurde. Marie, die zu einem Auslandsstudium aufbricht, kommt zu Greta, um sich zu verabschieden. Da Greta fürchtet, dass dies das letzte Treffen sein könnte, will sie ihrer Nichte unbedingt noch etwas erzählen, was ihr aber nicht leichtfällt. So entwickelt sich der Dialog zwischen den beiden zentralen Romanfiguren zu einer erschütternden Lebensbeichte. Ein Dialog zwischen Greta, gespielt von Kerstin Wittstamm und der von ihr selber geschaffenen und gespielten Puppe Marie. Durch das Puppenspiel wird die rüde Geschichte der Realität ein wenig enthoben, dennoch ist diese Inszenierung für Kinder nicht geeignet. „GOLDREGENRAUSCH“ ist intensiv, mutig, beeindruckend und passt zum Thema „Die Würde des Menschen ist unantastbar“ und somit auch zum Pfad der Menschenrechte.

So. 19. Januar 2025, 18.00 Uhr, Kleines Theater am Weingarten. Der Eintritt ist frei. Die Veranstalter freuen sich über eine Hutspende für „WILDWASSER“! Platzreservierungen sind unter Tel. 0571 48681 möglich.

KUNSTPUNKT ASYL

Trio Tipico Westfalica & die Vorleserin

Am Kunstpunkt 9 „ASYL“ des Pfades der Menschenrechte findet in der St. Marienkirche am **Sonntag, 9. Februar um 18 Uhr** ein wunderbarer Wochenendausklang statt. Das Trio Tipico Westfalica spielt Tango aus der Epoca d'oro und Tango nuevo in kammermusikalischer Besetzung.

Die Musiker Andreas Kaesler (Gitarre), Martin Frommholz (Bandoneon) und Friedhelm Vahrenhorst (Kontrabass) verstehen es, ihr Publikum zu begeistern und mitzunehmen. Mit ausgewählten Texten rundet die Vorleserin Annette Ziebeker das Programm ab.



THEMENABEND

Der „Pfad der Menschenrechte“ – offener Themenabend des „Frauentreffs am Dienstag“

Der „Frauentreff am Dienstag“ freut sich sehr darüber, dass das Ehepaar Ziebeker die Einladung angenommen hat, über die Idee, die Entstehung und die Aktionen rund um den Mindener „Pfad der Menschenrechte“ zu informieren, Hintergründe zu erläutern und Fragen zu beantworten. Die Menschenrechte der Vereinten Nationen haben auch nach über 75 Jahren seit ihrer Erklärung nichts von ihrer Bedeutsamkeit verloren. Daher möchte der Frauentreff seinen Abend für ein größeres Publikum öffnen und lädt daher alle Interessierten sehr herzlich am **4. Februar 2025 ab 19:30 Uhr** in den großen Saal des Marienstifts ein. Wer möchte, kann mit einer Spende am Ende des Vortrags-, Vorlese- und Diskussionsabends die Arbeiten für den Pfad der Menschenrechte unterstützen. Um die Veranstaltung gut vorbereiten zu können, wird um eine vorherige Anmeldung bei Helga Buchholz (Tel.: 0176 47300497) gebeten.